

Gemeinsamer Antrag
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
CDU-Fraktion
Tom Geffe, Einzelvertreter Piraten
Adrian Kasnitz, Einzelvertreter Deine Freunde
Maria Tillessen, FDP

Herrn Bezirksbürgermeister

Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter

Dr. Ulrich Höver

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 02.11.2015

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	05. November 2015

Neuer Standort und Abbau der Kreuzblume

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 05.11.2015 aufzunehmen.

Die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen:

~~Die Verwaltung lässt die Kreuzblume vor dem Domportal bis zum 31. Dezember 2015 abbauen. Die Bezirksvertretung schlägt als neuen Standort, die von der Fachverwaltung beim Ortstermin am 12. Oktober genannte Stelle: Kennedyufer in Deutz, in der Mitte der Rasenfläche vor dem alten Messegebäude, vor.~~ Geänderter Text(26.10.15):

Die Verwaltung lässt die Kreuzblume vor dem Domportal bis zum 31. Dezember 2015 abbauen. Die Bezirksvertretung begrüßt den von der Fachverwaltung beim Ortstermin am 12. Oktober vorgeschlagenen neuen Standort. Die Bezirksvertretung beschließt die Versetzung der Kreuzblume zum neuen Standort: Kennedyufer in Deutz, in der Mitte der Rasenfläche vor dem alten Messegebäude.

Begründung:

Im Antrag vom 11. Dezember 2014 (AN/1680/2014) wurde beschlossen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die mehrteilige Kreuzblume vor dem Domportal zeitnah, spätestens bis 31.12.2015, abzubauen und bis dahin in Abstimmung mit der Bezirksvertretung Innenstadt einen alternativen Standort zu finden.

Gez.

Antje Kosubek

Ralf Uerlich

Tom Geffe

Adrian Kasnitz

Maria Tillessen